

## Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 15.03.22

<b>Anwesend:</b>	Marie, Antonia, Till, Kerstin, Johannes, Sonja, Paul, Marie, Mira, Maxim, Sofus, Jonathan, Florian
<b>Moderation:</b>	Antonia
<b>Protokoll:</b>	Paul

**TOP 1: Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO**

**TOP 2: Fakultätsrat 16.03 Vorbereitung**

**TOP 3: Planung Ersttage SoSe 2022**

**TOP 4: Bericht AG Präsenzlehre**

**TOP 5: FRIV 23.02 Bericht**

**TOP 6: GAP Planung**

**TOP 7: FSI Finanzen**

**TOP 8: Tischtennisturnier zur Satzungssause**

**TOP 9: Institutsvortrag Platz frei**

**TOP 10: Artikel über den Campus**

**TOP 11: Master Ed. Folien hochladen**

**TOP 12: Aufmerksam machen auf fehlende Barrierefreiheit**

### **TOP 1 Letztes Protokoll verabschieden**

Gegen das Protokoll der letzten Sitzung gab es keine Einwände es wurde somit verabschiedet.

### **TOP 2 Fakultätsrat 16.03 Vorbesprechung**

Eigener TOP konnte nicht eingereicht werden. Vorbereitung auf die morgige Sitzung. Es sollte eine Beredung der Situation stattfinden. So manches wurde an die LSK ausgelagert. Bedenken von Florian werden geäußert ob die Sitzung morgen der richtige Rahmen für das Äußern von Bedenken ist. Maxim informiert uns über die LSK. Dort gibt es keine Neuigkeiten. Entwurf für Kompromisse für die nächsten Semester sollte im FakRat beschlossen werden.

### **TOP 3 Planung Ersti-Tage fürs SoSe**

Johannes

Wir gehen von so 10 neuen Leuten aus. Werbung auf der Website für eine Veranstaltung in unserem FSI-Raum. Bedenken ob Romy Jaster die richtige Ansprechpartnerin ist. Maxim und Johannes fragen nach ob das der Fall ist. Dienstag 12.04.2022 um 16:00 Uhr im FSI Raum soll der Termin. Till schreibt HUCH an wegen Ersti-Beutel fürs WiSe 2022/23. Johannes fühlt sich für die Planung verantwortlich.

### **TOP 4 Bericht AG Präsenzlehre**

Diejenigen die da waren wollen wieder in Präsenz Lehre machen. Die Eulen haben nicht funktioniert. Überlegung zur Anschaffung eines Wurfmikrofons. Es müssen rechtlich gesehen keine digitalen Veranstaltungen angeboten werden. Fragen bestehen wie viele Menschen keine Präsenzveranstaltung besuchen können. Umfrage soll veranstaltet werden. Hierbei soll über alle Emailadressen eine Anfrage geschickt werden. Zurückgeschriebene Mails geben dann einen Überblick. Text der Umfrage muss nochmal kontrollgelesen werden. Das Google-Docs wird im Telegramm-Gruppenchat zur Verfügung gestellt. Berichte aus dem Romy Jaster Seminar legen nahe, dass Nachfrage für nicht-präsenzlehre Seminare z.B. wegen weiter Entfernung groß sei. Allgemeines Urteil, es geht wieder zurück zur vollen Präsenzlehre. Juhu! Frage ob noch mehr Punkte besprochen werden sollten. Keine weiteren Punkte wurden genannt (Umfrage über eine separate Website wurde abgelehnt). Ausweidlösung wäre eine Veranstaltung pro Modul. Ein Beschluss über die Zufriedenheit mit der Umfrage wurde gefasst.

### **TOP 5 FRIV 23.02 Bericht**

Antonia war Online zugeschaltet und berichtet. Eventuell bekommen wir demnächst (in den nächsten 2-3 Jahren) eine Ablösung von Agnes. Unsere Diskussionsabende werden demnächst über alle Institute geteilt. Fragen über Ansprechpartner für das melden/bearbeiten von Fällen sexueller Belästigung (am euro-Ethno-Institut). Till verweist auf die allgemeine Frauenbeauftragte der HU. Wahl des RefRat beauftragten morgen den 16.03. für die FRIV.

### **TOP 6 GAP Planung**

Frage nach Schlafplätze für ausländische Studierende. 20 Paper wurden zum Studierendenkongress eingereicht.

### **TOP 7 FSI Finanzen**

Mira, Kerstin

Antonia berichtet über unsere finanzielle Lage. Es wurde der Beschluss gefasst für 15€ eine Kaffeemaschine anzuschaffen für den FSI-Raum. Die genaue Finanzierung wird noch geklärt.

**TOP 8 Tischtennisturnier zur Satzungssaue**

Antonia

Wir beschließen unsere Satzungssaue in Antonias Innenhof zu Veranstalten inklusive eines Tischtennisturniers.

**TOP 9: Institutsvortrag Platz frei**

AG Anthropologie

Till denkt es ist eine gute Idee die AG Anththropologie zu involvieren. Also Richard David Precht und den Buchautor einzuladen.

**TOP 10: Artikel über den Campus**

Till

Eine externe Person schreibt einen Artikel über unseren Campus. Es bleibt die Frage ob wir uns daraufhin melden sollten was uns gefällt und was nicht. Till antwortet was uns nicht gefällt (z.B. Mensa zu).

**TOP 11: Master Ed. Folien hochladen**

Paul

Neben den Folien für den Bachelor sollen jetzt auch die Folien für den Master auf unserer FSI-Website hochgelade. Paul übernimmt das und antwortet auch auf die Mail.

**TOP 12: Beschwerde über fehlende Barrierefreiheit**

Kerstin, Till

Email erreichte uns z.B. über die Zeiten der Lehrveranstaltungen. Wir überlegen sie zum Plenum einzuladen. Es wurde auf das Problem der fehlenden Barrierefreiheit aufmerksam gemacht. Es wird von uns in den Institutsrat eingebracht.

**TOP 13: Sonstiges**

- Allgemeine Partyplanungen